

幼

少の頃から自宅の庭先に柿の木が2本あって、秋の初め、この時ばかりは公認で木登りでの収穫を含め、大きな樽一杯の渋柿を夕デ草での渋抜きの手伝いをして11月初旬にあった運動会では貴重なおやつで独特な甘みがあつて何よりの楽しみでした。年中行事として近所にお裾分けをし、時々ご褒美を頂いたことを懐かしく思え、今でも店頭で柿を見かけると素通りができず、町中でも柿の木の下に止まって見上げたい衝動に駆られるなど、未だに柿の誘惑に負けっぱなしの自分に呆れています。

(ミーばっばん 東市来町 70代女性)

お便りありがとうございます。

10月になったばかりのころでしょうか。秋になって涼しくなってきた頃、出張で岐阜の方に行っていて、通りを歩くと、家々の庭に柿の木がずらっと並んでいました。こんなに柿だらけの通りを歩いたのは初めてで驚きました。柿好きにはたまらない光景でしたよ。

秋

たとえば、夏よりも過ごしやすく冬よりも暖かいので、3人の子どもたちと毎日のように公園に出掛けては、砂遊び、ブランコ、鬼ごっこ遊び回っています。でも今年は寒くなるのが早いのか、すでに外で遊ぶには寒い日々が続いています。息子たちに負けないように防寒グッズを駆使して公園に付き合おうと思います！頑張るぞ、おー！

(ばんだ 伊集院町 30代女性)

お便りありがとうございます。

寒い！ですね。今これを書いているのは11月下旬ですが本当に寒い。今朝も車のガラスが凍っていました。この時期ってこんな寒かったでしたっけ。しかし、子どもは風の子。うちの子も、今でも半袖で外に出ようとしています。親は付き合っしかありませんね。この秋、冬と、春が来るまでがんばって寒さを乗り切りましょう！

今月のお題～秋の楽しみ方～

～日置市お便り板～

先 日、テレビで競走馬のおもしろい珍名を放送していました。その中に「ネルトスグアサ」という名前の馬がいるとの事で思わず苦笑いしてしまいました。というのも、私の職場で朝「おはよう」の次に出てくる挨拶、というか言葉が「寝たら朝だね」だったからです。何か面白くおかしくて。仕事でぐったり疲れて、寝て目が覚めたら朝という毎日の繰り返しに何かしら元気が出ました。

(H・Y 日吉町 60代女性)

お便りありがとうございます。
「ネルトスグアサ」に同感です。毎日疲れて帰って、朝目覚ましに起こされる毎日が続いています。久しぶりに昼までゆっくり寝たいです。ちなみに「ネルトスグアサ」のほかに「オキテスグメシ」という競走馬もいるそうです。「こちらも同感です。」

フリートーク

～日置市お便り板～